INSTITUTO NACIONAL DE CULTURA

81 comerció 12 - 4-92

Piden a peruanos cuidar y divulgar huestro valioso patrimonio cultural

Un fervoroso llamado a todos los peruanos para que preserven y divulguen su invalorable patrimonio cultural, a fin de reforzar el sentimiento de peruanidad y no
se produzcan lamentables hechos, como la
sustracción del ya recuperado manto de
Paracas, formularon ayer diversos oradores en la ceremonia por el 'Día del Arqueólogo', en el Museo Nacional de Antropología y Arqueología de Pueblo Libre.

El acto tuvo lugar a las 11 y 30 a.m., ante la tumba que guarda los restos del recordado investigador y arqueólogo peruano Julio César Tello Rojas, con asistencia del presidente del referido museo, doctor Hermilio Rosas; el alcalde distrital, Luis Rosselló Carrillo; el hijo del reconocido historiador, Julián Tello, arqueólogos, estudiantes y miembros del Instituto Cultural de Huarochirí.

El presidente del museo, Hermilio Rosas, destacó la obra de Julio C. Tello, fundador y celoso guardián del patrimonio cultural de la entidad.

"Hoy tenemos la responsabilidad de continuar su obra para conservar el patrimonio que él dejó para las nuevas generaciones. Julio C. Tello incluso promovió la creación de un impuesto para la construcción de un nuevo local para el museo, pero por maniobras políticas, no se ha materializado ello", señaló.

Al respecto, deploró que el museo que dirige apenas tenga la quinta parte del presupuesto que se asigna al Museo de la Nación.

Por su parte, Julián Tello, hijo del destacado investigador y arqueólogo peruano, protestó por lo que llamó 'indiferencia glacial de algunos peruanos hacia el trabajo hecho con gran esfuerzo por mi padre, lo que ha motivado, incluso, el robo de un manto de Paracas'.

Asimismo, protestó por el descuido de las autoridades de la Universidad de San Marcos, que han permitido que se deterioren los valiosos documentos que legó Julio C. Tello a esa casa de estudios, recopilados en su biblioteca y hemeroteca.

"Yo he verificado esta lamentable situación, no es posible que se mantenga esta indiferencia glacial hacia el trabajo de Julio C. Tello, quien con mucha dedicación y esfuerzo fue un celoso guardián de nuestro patrimonio arqueológico", recalcó.

El presidente del Instituto Cultural de Huarochirí, Sixto Cajahuaringa, destacó la obra de un gran huarochirano como Julio C. Tello, fundamentalmente su esforzada labor como celoso estudioso y conservador de nuestro patrimonio cultural.

Previamente, se guardó un minuto de silencio en homenaje a Julio C. Tello y se colocó ofrendas florales ante su tumba.

Al término del homenaje, tuvo lugar, en el corredor Tello, la celebración del 'Día del Arqueólogo'.

El alcalde distrital, Luis Rosselló Carrillo, destacó el acto como una feliz coincidencia, por la recuperación del manto de Paracas e instó a los arqueólogos a seguir con su noble tarea de investigar y preservar el patrimonio arqueológico del país.



El doctor Hermilio Rosas, presidente del Museo Nacional de Antropología y Arqueología anuncia nuevas medidas de seguridad. En la vista está acompañado del alcalde distrital, Luis Rosselló Carrillo (izquierda) y del policía que encontró el manto de Paracas, técnico de tercera PNP Francisco Camacho.